



Indoor : tournoi de Curling

Nous vous invitons à une activité ludique et originale, qui vous mettra tous de bonne humeur...

Car, en effet, le curling, c'est drôle !

Sachez également qu'il s'agit d'un sport olympique officiel depuis 1998, qui serait originaire d'Écosse et qui était un sport très populaire au XVIème siècle...

Le curling se pratique en équipe.

A l'issue des deux manches, les équipes se retrouvent pour la finale.

Pause vin chaud après l'activité.



Piste de curling du Palais des Sports de Megève

Durée de l'activité
2 heures

Nombre de personnes
Max 20 personnes

Tarif
Nous consulter

Équipement à prévoir
prévoir des chaussures confortables (pas de semelles lisses ni de talons) et une tenue chaude et confortable (bonnet, gant).